

Georg Heider

Hinterglasmalerei und Aquarelle

Menschen sind mir wichtig

Leibniz-Institut für Polymerforschung Dresden e. V. Hohe Str. 6, 01069 Dresden

Kontakt:

Kerstin Wustrack, Tel.: 0351 4658-282



Ausstellungsdauer: 5. April bis 22. Juli 2016

Die Ausstellung ist wochentags zwischen 8 und 18 Uhr für die Öffentlichkeit zugänglich.

Wir laden herzlich ein zur Ausstellungseröffnung

Menschen sind mir wichtig

Hinterglasmalerei und Aquarelle von **Georg Heider**

am Dienstag, den 5. April 2016, 16.30 Uhr

Prof. Brigitte Voit (Wissenschaftliche Direktorin) Begrüßung

Michaela Egdmann (Bildhauerin) Einführung

Alejandro León Musikalische Umrahmung

Der Vorstand des Leibniz-Instituts für Polymerforschung Dresden e. V.

